



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-6-7

24/10/2023

LEGISLATIVO

**META 2024** El gobernador de NL pide licencia e Indira Kempis espera que no haya dedazo; Álvarez Máynez, Castañeda y Mercado respaldan el anuncio de su dirigente

# Dante cierra baraja de MC: Samuel o Marcelo

ARMANDO MARTÍNEZ Y KEVIN RECIO,  
CIUDAD DE MÉXICO Y MONTERREY

— El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, aseguró que su partido hizo lo correcto al no unirse al

Frente Amplio por México rumbo a 2024, porque “no adelantó el proceso electoral y no cayó en la ilusión del fenómeno que no lo fue”, en inequívoca alusión a la panista Xóchitl Gálvez. PÁGS. 6 Y 7

# Dante cierra baraja de MC: Samuel o Marcelo

**Contienda interna.** El gobernador de NL pide licencia para buscar la candidatura presidencial y Kempis confía en que no haya dedazo en el proceso de selección



ARMANDO MARTÍNEZ Y KEVIN RECIO / CIUDAD DE MÉXICO Y MONTERREY

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, señaló que no se puede dudar del dinamismo, talento y creatividad del gobernador de Nuevo León, Samuel García, luego de que éste pidiera licencia para competir por la candidatura presidencial del partido; sin embargo, destacó la trayectoria de Marcelo Ebrard, quien también sueña para ser el abanderado.

“¿Quién puede dudar del dinamismo, talento y creatividad de Samuel García, que tiene aceptación en los medios regionales, tiene hasta 80 por ciento de aceptación popular y, por otra parte, está la trayectoria, historia de vida, de prácticas de buen gobierno del licenciado Marcelo”, dijo.

En entrevista tras rendir su informe legislativo, admitió que el partido naranja debe tener una opción interna para competir en el proceso interno y que la externa puede ser el ex canciller.

“En la vida interna de Movimiento Ciudadano se han manifestado varios compañeros, incluso no por ellos, sino por gente que los apoya (...) el partido va a llevar candidatura presidencial (...) vamos a ir a interna y el licenciado Marcelo Ebrard sería una opción ciudadana externa”, declaró.

Sin embargo, pidió esperar los tiempos correctos en la legislación de Nuevo León y del partido, pues este viernes se publicará la convocatoria para el proceso interno de la elección presidencial y el Congreso de la Unión.

“Tenemos que esperar que todo sea correcto, los tiempos de Nuevo León y los de Movimiento Ciudadano deben de acompañarse”, dijo.

Aseguró que su partido hizo lo correcto al no unirse al Frente Amplio por México rumbo a 2024, porque “no se adelantó a los procesos electorales” y “no cayeron en la ilusión del fenómeno que no lo fue”, en alusión a Xóchitl Gálvez.

“Nuestra decisión resistió la prueba del tiempo, los cuestionamientos y las circunstancias, hoy todas las encuestas —pero sobre todo la realidad— nos están dando la razón.

“Hicimos lo correcto al no unirnos a ninguna alianza, al no violar la ley adelantando los procesos electorales, al no caer en la ilusión del fenómeno que no lo fue”, remarcó.

Sobre posibles acercamientos con Ebrard, apuntó que aún no se han reunido y que el ex funcionario le comunicó que se tomó unos días de vacaciones.

—¿Ya habló con él sobre el tema?, ¿se va a registrar?

—No (...) se trata de que las cosas se hagan correctamente y lo que les puedo decir es que en Movimiento Ciudadano estamos cumpliendo en tiempo y forma todo el procedimiento que nos va a permitir ganar la Presidencia de la República el próximo año.

Esto luego de que Samuel García, a través de la Consejería Jurídica, solicitara en carácter de urgente al Congreso del Estado la aprobación de la licencia por seis meses para separarse del cargo y contender por la candidatura de MC, al tiempo que dejó a Javier Navarro como encargado de Despacho del Ejecutivo.

Información a la que tuvo acceso MILENIO revela que la Consejería Jurídica del Estado se apersonó en la Oficialía de Partes del Congreso a presentar la solicitud del gobernador.

“Pongo a su conocimiento de la intención del suscrito de participar en el proceso electoral 2023-2024 y poder competir para el puesto de Presidente de los Estados Unidos Mexicanos.

“En virtud de lo anterior, solicito se turne mi solicitud con carácter de urgente y se determine lo conducente a la separación solicitada mediante la figura de la licencia temporal por seis meses (...) le informo que el secretario general de Gobierno, Javier Navarro, se quedaría encargado del despacho por ministerio de Ley”, señala el documento.

Al respecto, la aspirante presidencial de MC Indira Kempis pidió que no haya dedazo en el proceso interno y dijo que se mantiene firme en sus intenciones rumbo a 2024.

“Se supone que nosotros decimos que no vamos con el PRI ni a la esquina, entonces no podemos ser ese viejo PRI. No acepto un dedazo en MC y por eso logramos la convocatoria abierta.

“Puede venir Wendy Guevara,

## Delgado destaca dinamismo del gobernador y trayectoria del ex canciller



*El Canelo*, Carlos Slim, algún periodista o ama de casa, cualquiera es bienvenido. Lo que menos podemos hoy decir dentro de MC es que ya tenemos candidato”.

Expresó que estará pendiente de la convocatoria y atajó: “estaré ahí para recoger mis 500 mil firmas en 17 estados (...) esta aspiración está sostenida ahí”.

### **Inconformidad en Congreso**

Luego de que turnaron con carácter de urgente a la Comisión de Gobernación la licencia del gobernador Samuel García, las bancadas de los diputados de PRI y PAN informaron que lo resolverán en unos días, al tiempo que nombrarán a un gobernador interino que tenga diálogo y colaboración con otros poderes.

Lorena de la Garza, del PRI, señaló que su bancada aún no define el sentido del voto y evidenció que Samuel García pretende irse y “dejar los problemas de agua, movilidad, inseguridad y demás”.

En los próximos días, dijo, emitirán una postura, pues “el gobernador interino lo pone el Congreso y es una triquiñuela jurídica de lo que quiere (Samuel García). Es factor de división, va a hacerle un trabajo sucio a Morena”.

Carlos de la Fuente, líder de los diputados del PAN en Nuevo León, arribó al Congreso y reprodujo un audio donde Samuel García decía en una entrevista que no iba a contender por la Presidencia, pero subrayó que el Tribunal Electoral del Poder Judicial no dejó otra opción más que la de aprobarle la licencia. ■



## Anuncio. Respaldo de legisladores, IP en contra



### Clemente Castañeda

*Coordinador de MC en el Senado*

“La baraja de MC es amplia, hay opciones y con cualquiera de los dos tenemos serias condiciones de competencia”.



### Patricia Mercado

*Senadora de MC*

“Los dos son muy sólidos; en MC no es mejor el de adentro que el de afuera, tienen méritos y la militancia decidirá”.



### Jorge Álvarez Máynez

*Líder de MC en la Cámara de Diputados*

“Samuel ha demostrado resultados (...) Marcelo Ebrard tuvo también un buen ejercicio de gobierno, lo hizo muy bien”.



### IP de Nuevo León

*Organismo empresariales*

“Es motivo de inquietud que, por segunda vez consecutiva, un gobernador considere pausar su ejercicio”.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**MILENIO**

PP-6-7

24/10/2023

LEGISLATIVO



El emecista con estructuras del partido durante su informe legislativo. JAVIER RÍOS